

## Gastgewerbe: Jugend erfolgreich bei Meisterschaft

Franziska Barnieck  
mit Team  
Niedersachsen  
auf Rang Vier

**Gifhorn.** Mit nicht einmal einem Punkt Unterschied verpasste das Team Niedersachsen bei den Deutschen Jugendmeisterschaften im Gastgewerbe eine Bronzemedaille und landete hinter Bayern, Saarland, Baden-Württemberg auf dem vierten Platz. Neben Köchin Sophia Harming und Restaurantfachfrau Madlen Meyer aus Göttingen ist auch Hotelfachfrau Franziska Barnieck aus dem Privathotel & Restaurant „Alte Mühle“ in Weyhausen Teil des Teams Niedersachsen.

Ende Oktober wetteiferten die besten 51 angehenden Köche, Restaurantfachleute und Hotelfachleute aus der gesamten Republik im Steigenberger Grandhotel & Spa Petersberg in Königswinter bei Bonn um die Medaillen. Franziska Barnieck wurde kürzlich in der BBS I in Gifhorn mit großem Beifall empfangen und erhielt Urkunde, Medaille und die Glückwünsche der Dehoga-Vorsitzenden aus Gifhorn und Region Wolfsburg-Helmstedt, durch Karlheinz Brunck und Melanie Perricone sowie Schulleiterin Regina Ruge.

Barnieck gewann 2022 die Jugendmeisterschaften auf Kreis- und Landesebene und hatte sich damit auch für die Deutschen Meisterschaften qualifiziert. Hier traf sie auf eine starke Konkurrenz aus allen Bundesländern, konnte sich aber mit ihrem Team nach zwei anstrengenden Tagen bis an die Spitze hocharbeiten. Unter den strengen Augen der Prüferinnen und Prüfer reichte es am Ende leider nicht für einen Platz auf dem Treppchen. Trotzdem war sie sehr zufrieden mit ihrem Ergebnis, zumal sie erstmalig in solch einem hochkarätigen Umfeld ihre Kenntnisse im Hotelfach unter Beweis stellen musste. „Ich habe mich unter allen Teilnehmerinnen und Teilnehmern sehr wohl gefühlt und Freundschaften geschlossen“, so Franziska Barnieck, die ihre Karriere nunmehr im Privathotel „Alte Mühle“ in Weyhausen fortsetzt.



Tolles Ergebnis bei den Deutschen Jugendmeisterschaften: Glückwünsche an Franziska Barnieck von Melanie Perricone, Regina Ruge und Karlheinz Brunck.

FOTO: SIEGFRIED GLASOW

Die Dehoga-Vorsitzenden Melanie Perricone und Karlheinz Brunck blickten nicht ohne Stolz auf die erfolgreiche duale Ausbildung im Gastgewerbe zurück und lobten auch die Arbeit der Ausbildungsbetriebe und der Lehrerinnen und Lehrer an der BBS I.